

ABSTRAK

Pengaruh Tayangan Program *The Police* Trans7 Terhadap Tingkat Kewaspadaan Warga Kelurahan Malaka Jaya RT. 10 Jakarta Timur

**Triutomo Seno Aji
(2016240002)**

(xiii + 5 bab + 76 hal + 21 tab + 4 gbr + 10 lamp + 19 bibl (2004-2018))

Aksi tindak kejahatan dan kriminal ditayangkan di berbagai televisi salah satunya adalah tayangan program *The Police* yang ditayangkan oleh Trans7 pada tiap hari senin sampai dengan jumat yang tentunya diharapkan agar masyarakat lebih waspada akan tindak kriminal yang sering terjadi. Yang menjadi permasalahan adalah dengan ditayangkan di Trans7, apakah ada pengaruhnya terhadap tingkat kewaspadaan di kalangan warga RT.10 kelurahan Malaka Jaya Jakarta Timur. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui seberapa besar pengaruh tayangan program *The Police* terhadap tingkat kewaspadaan di kalangan warga RT.10 kelurahan Malaka Jaya Jakarta Timur.

Teori yang digunakan adalah teori Jarum Suntik (*Hypodermic Needle Theory*), yang dikemukakan oleh Elvinaro dan Lukiati Komala Erdinaya Jarum Suntik berarti pesan media berdampak kepada orang secara langsung, bisa diukur, dan dampak itu bersifat segera (*immediate*) kepada khalayak. bahwa terpaan media massa pada waktunya akan menimbulkan perubahan-perubahan yang mengejutkan. Efek khusus menyangkut efek yang diperkirakan akan timbul pada individu-individu dalam suatu massa audiens pada perilaku mereka, dalam menerima pesan-pesan media massa. Asumsi mendasar dalam teori ini adalah Media massa dengan sendirinya akan mampu memberi pengaruh dan dampak pada khalayaknya serta mampu untuk membentuk suatu realita sosial.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey. Penarikan sampel menggunakan teknik *Simple random sampling*, yaitu penarikan sampel dari populasi sejumlah 178 yang dilakukan secara acak tanpa memperhatikan strata yang ada dalam populasi itu sampel berjumlah 64 warga. Teknis analisisnya menggunakan analisis Korelasi *Product Moment*.

Hasil penelitian dengan menggunakan analisis Korelasi *Product Moment*, menunjukkan Variabel X dan Y nilai koefisien korelasi $r = 0,74$ masuk ke dalam kategori $0,60 - 0,799$ yang memberikan "Pengaruh Kuat". Hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh yang kuat antara Tayangan *The Police* Trans7 Terhadap Tingkat Kewaspadaan Warga Kelurahan Malaka Jaya RT. 10 Jakarta Timur.

Kata kunci : Kriminalitas, Program *The Police*, Tingkat Kewaspadaan